
Comitato Genitori IC “Raffaello” 09/11/16

All'Assessore alle Politiche della Scuola, Edilizia Scolastica 
Cultura, Sport e Politiche Giovanili del VII Municipio

Assessore: Dott.ssa Elena De Santis

Alla U.O. Manutenzione urbana ed Edilizia Pubblica del VII Municipio
Responsabile: Arch. Marco Domizi

All'Ufficio Manutenzione edilizia ordinaria edifici scolastici
Responsabile: Valter Colombi

All'Ufficio Manutenzione Edilizia Straordinaria Asili Nido, Scuole dell’Infanzia, Scuole Elementari
Responsabile: Riccardo Romagnoli

e per conoscenza 
Alla Direzione tecnica VII Municipio

Responsabile: Arch. Marco Domizi

Al Direttore VII Municipio
Dott. Stefano Carlizza

Alla Preside dell'IC "Raffaello"
Dirigente: Dott.ssa Chiara Pinti

OGGETTO: Interventi urgenti Ist. Com. "Raffaello"

Alla cortese attenzione dell'Ass. Dott.ssa Elena De Santis, dell'Arch. Marco Domizi, del Sig. Valter 
Colombi e del Sig. Riccardo Romagnoli

Gent.ma Ass. Dott.ssa Elena De Santis, Gent.mo Arch. Marco Domizi, Gent.mo Sig. Valter 
Colombi e Gent.mo Sig. Riccardo Romagnoli
in  qualità  di  Presidente  del  Comitato  Genitori  "Ist.  Com.  Raffaello"  (di  seguito  Comitato)  Vi
sottopongo la situazione di alcuni dei plessi scolastici dell'Istituo Comprensivo Raffaello (di seguito
Istituto),  come  già  presentata  dalla  Dirigente  Scolastica  alla  Vostra  Amm.ne,  pregandoVi  di
intervenire urgentemente per sanare le problematiche evidenziate.

Nella  prima  relazione  fotografica  allegata  (di  seguito  allegato_1:
20161024_stato_manutenzione_matisse.pdf) è possibile osservare lo stato di particolare criticità in
cui versano i servizi igienici ed i locali del plesso "Matisse" dell'Istituto, sito in v. Gregoraci 70 ed
adibito  a  scuola  primaria  con  una  utenza  di  circa  300  bambini.  In  particolare  va  segnalata  la
situazione dei servizi igienici riservati alle bambine al piano terra del plesso (10 classi) per cui solo
un WC risulta funzionante. Nell'allegato_1 è inoltre possibile osservare lo stato di due aule al primo
piano  rese  inagibili  dalle  infiltrazioni  delle  acque  meteoriche.  Dai  rilivievi  da  me  effettuati  è
possibile attribuire tali infiltrazioni ad una evidente lacerazione del manto di impermeabilizzazione
che in combinazione con la mancata pulizia delle caditoie ostruite da detriti vegetali (aghi di pino e
foglie)  causa,  in caso di pioggia,  l'allagamento delle  suddete aule e delle  corrispettive al  piano
inferiore  con  grave  danno all'utenza  tutta  perchè  costringe  lo  spostamento  in  altre  classi  degli
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alunni.

Nella seconda relazione fotografica allegata (di seguito allegato_2: 
20161102_stato_manutenzione_raffaello.pdf) è evidenziato lo stato della palestra e del cortile del
plesso Raffaello dell'Istituto, sito in via Stoppato 7 e adibito a scuola secondaria di primo grado con
una utenza di circa 300 studenti. Si sottolinea che i locali della palestra non vengono utilizzati per
l'attività fisica degli studenti in orario antimeridiano in virtù di un divieto apposto a partire dallo
scorso Anno Scolastico dalla Dirigente per lo stato disconnesso della pavimentazione e delle vetrate
pericolanti, ma è stato messo a bando e assegnato alla "ASD Sfera" per le prioprie attività sportive.
La società Sfera, come da accordi presi in fase di attribuzione della struttura ha provveduto alla
riparazione delle vetrate, resta tuttavia la messa a norma della pavimentazione che compete alla
Vostra amministrazione in modo da rendere fruibile anche agli studenti la struttura. Lo stato del
cortile e degli intonaci documentato nell'allegato_2 è particolarmente grave anche e soprattutto in
considerazione dei recenti eventi sismici che hanno interessato il centro Italia. Sottolineamo che tali
interventi potrebbero affiancarsi e sinergizzarsi con lo stanziamento della regione (220.000 Eur) per
la messa in sicurezza dell'edificio.

Il Comitato ha recentemente (03/11/16) rinnovato con la Dirigenza dell'Istituto il protocollo d'intesa
relativo ai "Genitori Manutentori" che a costo del loro tempo (e denaro) provvederanno alla piccola
manutenzione e alla cura del verde sopperendo alla cronica assenza delle istituzioni in tal senso.
Tale protocollo non può e non deve sostituire le responsabilità della Vostra Amministrazione nella
manutenzione ordinaria e straordinaria dei vari plessi del nostro Istituto. Pertanto sono a chiederVi
con la massima urgenza ed a nome dell'intero Comitato una rapida soluzione ai problemi evidenziati
soprattutto  in  relazione  alla  situazione  dei  servizi  igienici  del  plesso  Matisse.  
La scuola è il primo luogo dove i nostri figli imparano a confrontarsi con le Istituzioni e siamo
convinti  che  una  parte  essenziale  del  loro  percorso  di  crescita  come  cittadini  provenga
dall'attenzione e dal rispetto che le Istituzioni manifestano nei loro confronti (insegnare con il buon
esempio) in primis il rispetto delle condizioni igienico-sanitarie minime per la frequentazione dei
luoghi pubblici. 

Confidando in un rapido riscontro da parte Vostra e disponibili ad un incontro presso i Vosrtri uffici
qualora  sia  necessario  dicutere  più  in  dettaglio  la  situazione  porgiamo  cordiali  saluti.

Roma, 09/11/2016

Il Presidente del Comitato Genitori
Dott. Antonio De Santis, PhD

 

Contatti:
e-mail: cgraffaello@gmail.com
Cell.: (A. De Santis) 3494028136 
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